

Ini Doa Ari Lasa Untuk Prabowo usai Usai Konser Dewa 19 di Balikpapan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.HARIINI.CO.ID

Mar 14, 2023 - 01:19



usai pelaksanaan konser Dewa 19 di Balikpapan

Suakbumi - Balikpapan – Penyanyi, Ari Lasso mendoakan Menteri Pertahanan Republik Indonesia Prabowo Subianto usai pelaksanaan konser Dewa 19 di Balikpapan, Minggu (12/3/2023) malam.

Konser Dewa 19 di Kota Balikpapan diselenggarakan Kreasi Lokaland bertajuk "Konser Anniversary Concert 30 Years Career of Dewa 19" di Balikpapan Sport and Convention Center (BSCC) Dome Balikpapan,

Ari Lasso menyebut musik sebagai media ajaib yang mempersatukan, kemudian dia mendoakan Prabowo Subianto.

“Sehat selalu Jendral @prabowo, Baru saja di Balikpapan ????????? , musik media ajaib pemersatu bangsa!,” tulis Ari Lasso di akun instagram pribadinya.

Prabowo Subianto hadir ditengah ribuan penonton untuk menikmati lantunan lagu-lagu Ahmad Dhani, Ari Lasso, band featuring Dewa 19, Virzha dan Marcello Tahitoe secara bergantian.

Kehadiran ketua umum Partai Gerindra ini disambut meriah oleh para Baladewa dan Baladewi.

Para penggemar Dewa -19 ini bergantian untuk berswafoto dengan Prabowo Subianto mulai dari ia datang hingga ia pulang.

Selepas lagu, Ahmad Dhani dan Ari Lasso pun menyapa dan mengucapkan selamat datang pada Prabowo. “Berhubung gak ada Once, kita boleh dong sapa-sapa. Kalau ada Once gak boleh nyapa tokoh politik,” canda Ahmad Dhani kepada Ari Lasso.

“Banyak menteri-menteri di Indonesia, tapi yang terbaik tetap Pak Prabowo,” kata Dhani disambut tepuk tangan penonton. “Calon Presiden 2024. Prabowo Subianto!”

“Kalau Pak Prabowo jadi presiden nanti. Pak Danramil jadi Menteri Pertahanan, iya kan Pak?” Goda Ahmad Dhani dengan nada bercanda. Baca juga: Dewa 19 Konser 30 Tahun di Balikpapan 11 Maret, Tiket mulai Rp 500 Ribu Setelah sapa tipis-tipis, konser kembali lanjut.

Ari Lasso bernyanyi lagi, penonton histeris lagi. Sampai konser pun usai dengan Separuh Nafas yang dibawakan oleh Dhani, Ari Lasso, Virzha, dan Ello. Prabowo Subianto sendiri hadir ke konser itu murni sebagai penonton.

Selain berteman dengan pentolan Dewa 19, Ahmad Dhani. Prabowo juga dikenal sebagai Baladewa